

## VOCO International Fellowship Symposium

## Im Dialog mit Partnern aus aller Welt

Nach gelungener Premiere im Herbst 2013 setzte VOCO nun seine Veranstaltungsreihe „VOCO International Fellowship Symposium“ (VIFS) fort. Im Juni kamen mehr als 50 Zahnärzte und Zahn-techniker aus fast 20 Nationen nach Cuxhaven, um sich mit den „Dentalisten“ über aktuelle Trends und moderne Behandlungsmethoden in der Zahnheilkunde auszutauschen. Ein vielseitiges Vortragsprogramm lieferte hierzu die Grundlagen. Eigens aufgebaute Stände im Foyer des VOCO-Hauptgebäudes boten zudem die Möglichkeit, sich über die neuesten Produkte des Hauses zu informieren und die-

se in ihrer Handhabung auszuprobieren. Klaus Peter Hoffmann, Leiter der das VIFS organisierenden Abteilung Wissenskommunikation, ist mit Verlauf und Ergebnis des 2. VIFS sehr zufrieden: „VOCO konnte mit dieser Veranstaltung erneut dazu beitragen, seine guten Kontakte zu zahnmedizinisch Tätigen im In- und Ausland zu pflegen und auszubauen. Damit sorgen wir auch weiterhin für einen konstruktiven Dialog zwischen Herstellerseite und zahnärztlicher Praxis.“



Mehr als 50 Zahnärzte und Zahn-techniker aus fast 20 Nationen kamen zum 2. VOCO International Fellowship Symposium nach Cuxhaven.

Nach einer Pressemitteilung der  
**VOCO GmbH, Cuxhaven**  
Internet: [www.voco.de](http://www.voco.de)